

Ecole Élémentaire du Barry
5 rue Jean Lestrade
31600 Muret

Compte rendu du Conseil d'école du 16 octobre 2018

Excusés : Mme Sanchez, Mme Guenot et Mme Ehrhart (enseignantes), Mme Coulombeau, Mme Janou (Parents d'élèves).

Effectifs de la rentrée et présentation des nouveaux enseignants de l'école

285 élèves

2 CP 24 et 23
1CP/CE1 22
2 CE1 26 et 27
2 CE2 8
CE2/CM1 25
CM1 28
CM1/CM2 26
CM2 28

Nouveaux enseignants : Mr Bonnet et Mme Rivalland (CE2/CM1)

Mr Liebert (CP/CE1)

Mr Popinel titulaire remplaçant (CM1 Mme Pellegrino)

Melle Deville (PES de Mme Gabriel)

Nouveau personnel : Mme Plantrou directrice du CLAE

Melle Leader (Service civique)

Elections de parents d'élèves

473 inscrits, 225 votants, 22 bulletins nuls,
45,57% de participation
11 parents élus

Sécurité de l'école :

- Un exercice incendie a été effectué le 28/09/2018
- Mme Gabriel a rencontré Mr Prono adjudant de la brigade de sécurité Ensemble ils ont fait un bilan des points forts et des points à améliorer en terme de sécurité dans l'école.
- Un exercice PPMS (attentat intrusion) sera fait au retour des vacances de la Toussaints en présence de parents d'élèves et de Mr Chanteloup responsable sécurité de la gendarmerie de Muret.

Présentation et vote du règlement intérieur de l'école

Ajout d'un article sur l'interdiction des goûters pendant le temps scolaire.
Le règlement intérieur a été voté à l'unanimité.

Présentation du projet d'école 2018/2022

Intitulé : « **Comprendre, s'exprimer et se respecter pour mieux s'investir dans les apprentissages** »

- 1- Assurer la continuité des apprentissages (Classeur outil cycle 2 et 3, Liaison GS/CP, liaison CM2/6^{ième}, ...)
- 2- Former des élèves responsables, respectueux et capables de vivre ensemble afin d'améliorer le climat scolaire.
 - Vivre ensemble tout en développant l'autonomie et le sens des responsabilités
 - Développer un climat serein, propice au bien être et à l'envie d'apprendre.

Parlement des enfants, sensibilisation aux dangers d'internet (cyber base, journée du harcèlement 8 novembre, brigade prévention harcèlement janvier) médiateurs, sensibilisation à l'hygiène alimentaire, semaine de la tolérance. « Foot à l'école ».

- 3- Faire de l'oral un véritable objet d'apprentissage au service de la compréhension et de la confiance en soi.
 - Lecture théâtralisée
 - Rituels oraux (mise en voix, débats, description d'œuvres d'art, exposés...)

Le projet d'école a été voté à l'unanimité

Présentation des projets classes de l'année

- Séjour à la Franqui « aux Coussoules » pour les CE1 Mme Précilio et les CM1/CM2 de Mme Legrix au mois de mai.
- Séjour à Garin des CP/CE1 Mr Liebert et CE1 de Mme Barthe au mois d'avril.

Demande mairie :

Les climatiseurs dans les classes 19 et 20 dont il avait été question au dernier conseil d'école ne seront finalement pas installés.

Une nouvelle étude thermique est en cours pour trouver d'autres solutions au problème de chaleurs dans les classes du haut.

En attendant les climatiseurs portatifs seront installés dans les classes pendant les mois de juin et septembre. Une installation plus adéquate est plus efficace sera mise en place l'an prochain car l'installation actuelle est vraiment trop précaire et inefficace.

- Balayage de la cour et peinture.

Un balayage dans la cour est effectué les mercredis et pendant les vacances. Les peintures des terrains dans la cour doivent être refaites aux vacances de la Toussaint.

-Le panneau d'affichage parents d'élèves doit être changé pendant les vacances de la Toussaint.

- La CAM n'a pas encore pris de décision quant au rythme scolaire de l'année prochaine. Les parents d'élèves rappellent que l'école du Barry avait voté le rythme de 4 jours à 70 %

- La classe de Mme Legrix sensibilisée au tri sélectif a fait une demande auprès de Mr Mandement pour que les chariots des agents de nettoyage soient adaptés au tri sélectif.

Une demande d'élagage des arbres de la maternelle est faite afin de donner de la luminosité aux classes donnant sur la maternelle.

Travaux effectués :

- Climatiseurs portatifs dans les classes
- Portail coulissant donnant sur le terrain d'aventure.
- Peinture meubles, panneaux.
- Installation d'un tableau dans la salle des maîtres.
- Installation de cages de foot dans la cour.
- Toutes les classes de l'école sont aujourd'hui équipées de vidéo projecteurs.

CLAE :

- Taux de fréquentation de la garderie et de la cantine.

Le taux de fréquentation est très élevé, l'équipe a du mal à être complète et le recrutement sur Muret reste difficile. Au Barry il manque une personne et les absents ne sont pas remplacés.

- Présentation des activités (TAE)

Les TAE ont du succès et les groupes sont pleins, aussi faut-il pour certaines activités dédoubler les groupes.

De nombreux projets sont prévus cette année : « les monstres », restauration de meubles, loto, « grand jeu », aménagement de jardinières, rencontres sportives avec Estantens, spectacle présenté aux maternelles...

-Mise en place d'un espace petit-déjeuner pour les enfants qui arrivent tôt au Clae le matin jusqu'à 8h15. Le goûter de 16h15 sera mieux encadré et plus convivial.

Parents d'élèves :

- Les travaux du lycée ayant avancés et les engins de chantier ne passant plus par l'arrière du bâtiment, le parking de l'école devrait retrouver sa configuration initiale.
- Piscine Aqualudia : nouvelle organisation regrettable, plus de personnel à l'accueil, vestiaires à code peu pratique et fin des créneaux bassin ludique après-midi.
- Sécurité ALAE
Lors de la remise des enfants aux familles le soir, L'identité des personnes et la vérification des personnes habilitées à venir chercher les enfants doivent être mieux vérifiées.
- Gestion des grèves : Les parents d'élèves regrettent que les grèves soient aussi fréquentes et demande à être informés des revendications lors des mouvements de grèves afin de pouvoir comprendre et éventuellement soutenir les grévistes.
- Problèmes au restaurant scolaire
Les grands trouvent que les portions ne sont pas suffisantes. Pourtant les plats sont rarement vides à la fin du service affirme la directrice du CLAE.
Les enfants ne sont pas obligés à manger mais on leur demande de goûter systématiquement aux plats.
Les parents d'élèves souhaiteraient assister à un repas pour apprécier la gestion de la vie collective, les repas sans viande.
- Dates à retenir :
Vide grenier : Dimanche 14 avril 2019
Fête de l'école : Vendredi 28 juin 2019